DESMIENTEN DESABASTO DE GASOLINA

Rumor en redes sociales causa compras de pánico

POR PATRICIA BRISEÑO

Corresponsal nacional@gimm.com.mx

OAXACA, Oax.— La Secretaría de Gobierno de Oaxaca desmintió que la capital y zona metropolitana de Oaxaca estuvieran en riesgo de desabasto de combustibles en las estaciones de gasolina, por los bloqueos intermitentes de la Sección 22 del SNTE en la Terminal de Almacenamiento y Reparto (TAR) de Pemex, localizada en Santa María El Tule.

"Tras el falso rumor de un desabasto este sábado se registraron compras de pánico, por lo que algunos establecimientos se agotaron sus reservas, pero el faltante se solventó en

AUTORIDADES DE OAXACA explicaron que la operatividad de la planta de Pemex está garantizada, toda vez que el plantón de la CNTE es intermitente

horas", precisó Jesús Romero López, secretario de Gobierno de Oaxaca.

Agregó que nunca estuvo en riesgo el abasto de combustible, "la ciudad y municipios conurbados cuentan con un número considerable de gasolineras, suficiente para mantener su operatividad cotidiana".

"La desinformación, replicada en redes sociales, causó compras de pánico en gasolineras del centro histórico, pero esto se lo logró solventar favorablemente", refirió.

En la víspera, José Luis Ballesteros Melgar, representante de un grupo de gasolineros de la ciudad de Oaxaca refirió que los bloqueos intermitentes del magisterio disidente. a la TAR de Pemex, afectó la carga y descarga de autotanques con combustible, procedentes de Salina Cruz, en las instalaciones.

De ahí que convocó al magisterio a liberar el paso a los accesos del centro de distribución —interrumpido de las

9:00 a las 15:00 horas de lunes a viernes-, debido a que eventualmente se vería afectado el abasto regular del combustible.

Integrantes de la Sección 22 del SNTE, adheridos a la CNTE, consideran mínimas e insuficientes las respuestas del gobierno federal y estatal, por lo que continúan el paro indefinido del magisterio, que inició el 15 de mayo pasado. afectando a casi un millón de estudiantes.

De igual manera, se pronunciaron por continuar el plantón en el zócalo de esta ciudad que ahoga a cientos de prestadores de servicios, entre restaurantes, hoteles, guías de turistas, entre otros.



Foto: Especial

La planta de Pemex quedó semidesierta, los sindicalistas partieron como cada fin de semana.

La desinformación, replicada en redes sociales, causó compras de pánico en gasolineras del centro, pero se solventó rápidamente." **JESÚS ROMERO** SECRETARIO DE GOBIERNO DE OAXACA